

# L'Hôpital de Montréal pour Enfants The Montreal Children's Hospital



UN HÔPITAL D'ENSEIGNEMENT • MCGILL UNIVERSITY • A TEACHING HOSPITAL

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

**Source: Tony Manglaviti**  
**Bureau des Affaires publiques**  
**L'Hôpital de Montréal pour Enfants**  
**(514) 934-4307**

**L'Hôpital de Montréal pour Enfants émet un  
avertissement au sujet des trampolines et mini trampolines**

Montréal, le 30 avril 1997 -- L'Hôpital de Montréal pour Enfants (HME) avise la population des dangers potentiels reliés à l'utilisation de trampolines ou mini trampolines dans les classes d'éducation physique ou lors d'activités récréatives.

L'Hôpital constate en effet que, depuis les cinq dernières années, il y a eu une nette augmentation des blessures dues à l'utilisation de ces appareils. Cette augmentation est particulièrement importante dans les milieux scolaires où les accidents de trampoline représente 66,3% de tous les accidents de trampoline rapportés depuis cinq ans.

«Nous sommes extrêmement préoccupés par la gravité des blessures que causent les trampolines», indique Debbie Friedman, chef adjointe, Programme de traumatisme cranio-cérébral et de la moelle épinière de l'HME. «Les blessures les plus sévères se sont produites chez les gymnastes en entraînement et ce, en présence d'un aide», nous fait remarquer Mme Friedman. «Nous recommandons fortement aux écoles, collèges, municipalités ainsi qu'aux familles de ne pas acheter de trampoline», ajoute-t-elle.

Les trampolines et les mini trampolines ont causé de nombreux traumatismes graves à la tête et au cou. Par conséquent, des organismes comme la Société canadienne de pédiatrie et l'American Academy of Paediatrics ont fait une mise en garde contre leur usage dans les écoles, les collèges et les terrains de jeu. Ces traumatismes peuvent en plus occasionner des séquelles permanentes qui représentent, dans certains cas, une menace pour la vie. Il faut se rappeler que les traumatismes crâniens sont une des principales causes de décès et d'invalidité chez les enfants et les adolescents.

Rappelons que la mission de l'Hôpital de Montréal pour Enfants est d'ocuvrer à titre de chef de file dans le domaine des soins et du traitement des nouveau-nés, des enfants et des adolescents; il s'est fait, depuis 1904, défenseur du bien-être et de la santé des enfants et est également reconnu comme pionnier en matière de prévention des blessures.